



Pièces

6 Pièces

Référence

7382321

Prix

Prix NC

Croisette

Appartement à louer (62130)

Centre croisette - duplex- dernier etage vue mer panoramique - magnifique penthouse en duplex, situé dans une résidence prestigieuse, avec conciergerie, au-dessus du café armani. Sur la croisette. Situe au 7ème et 8ème étage (dernier étage), cet appartement de 322 m2 comprend au 7ème étage : un séjour spacieux avec terrasse vue mer de 40 m2, une salle a manger donnant sur la terrasse avec salle à manger d'été, vue mer avec une autre partie salon, une cuisine toute équipée avec vue mer, des wc pour les invites, une chambre de maitre donnant sur une terrasse au calme avec vue sur les collines, ...

Croisette center - duplex- dernier etage vue mer panoramique -magnificent penthouse in duplex, located in a prestigious residence with concierge, above café armani on the croisette. Located at the 7th floor and 8th floor (last floor), this apartment with a living surface of 322 sqm includes at the seventh floor: a spacious living room opening onto a 40 sqm terrace with sea view, a dinning room, opening onto the terrasse with summer dining, another part for living room, a kitchen all equipped with sea view, guest toilet, master bedroom opening onto a large terrace with hills view, lots of ...

BERGMANS FIRST CHOICE PROPERTIES

85 bd Sadi Carnot - 06110 LE CANNET

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr